



En menos de ocho años Ecopetrol podría estar produciendo 140 mil barriles de crudo fuera de Colombia

Publicado por Venezuela Unida Editores | Nov 25, 2019 | Economía y Negocios, Noticias | ● | ★★★★★

noviembre 25 2019, 9:08 am

Compártelo:



Solamente con los negocios del Permian en Estados Unidos y el Presal brasileño, la estatal petrolera colombiana, Ecopetrol, incorporará a sus reservas unos 250 millones de barriles.

Por DMB | lapatilla.com

Ecopetrol avanza a toda marcha en su proceso de internacionalización, que es uno de los pilares estratégicos de la compañía para incorporar más reservas de petróleo y gas y aumentar su producción, lo que le permitiría al país alejar el fantasma del desabastecimiento y olvidar convertirse en importador de hidrocarburos. En menos de cinco meses, la empresa selló cuatro negocios con socios de talla mundial, con los que espera invertir una cifra cercana a los US\$1.500 millones, según las cuentas oficiales, **reseña** el diario *El Espectador* de Colombia

La transformación de Ecopetrol de empresa muy local a multinacional del sector comienza en México (costa afuera), y recientemente concretó una alianza estratégica con Occidental Petroleum (Oxy).

Con Shell, Ecopetrol selló un convenio para adquirir un porcentaje de un bloque y de un contrato de producción en la zona de Presal (Brasil), y con Chevron celebró un contrato para tener una participación como socio en un descubrimiento de petróleo en el golfo de México, también en Estados Unidos.

Se estima que solamente con los negocios del Permian y el Presal brasileño la estatal petrolera incorporará a sus reservas 250 millones de barriles. El portafolio internacional de Ecopetrol permite pensar que en menos de ocho años la empresa estatal podría alcanzar una producción en el exterior de entre 120.000 y 140.000 barriles de crudo.

Desde la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol) "vemos con buenos ojos los esfuerzos de Ecopetrol por potenciar su estrategia de internacionalización y adquirir así experiencias que brinden la posibilidad de aprovechar todas las fuentes de recursos de petróleo y gas disponibles en Colombia, alejándonos cada vez más del fantasma del desabastecimiento", reconoció Germán Espinosa, presidente del gremio.

La transacción ya fue aprobada por las autoridades regulatorias de ese país, lo que le permitiría a la compañía adicionar a sus reservas cerca de 160 millones de barriles de petróleo equivalente al finalizar este año, precisa un documento de la petrolera colombiana. Ecopetrol prevé alcanzar una producción de 95.000 barriles equivalentes por día en forma progresiva hasta el año 2027.

En el golfo de México, Ecopetrol América y Chevron acordaron ingresar al bloque 726 del cañón del Misisipi.

<https://www.lapatilla.com/2019/11/25/en-menos-de-ocho-anos-ecopetrol-podria-estar-produciendo-140-mil-barriles-de-crudo-fuera-de-colombia/>

<https://www.lapatilla.com/2019/11/25/en-menos-de-ocho-anos-ecopetrol-podria-estar-produciendo-140-mil-barriles-de-crudo-fuera-de-colombia/>

COMPARTIR:



TARIFA:



< ANTERIOR

SIGUIENTE >

Más de 4000 deportistas se unieron en Caracas para expresar su rechazo a la violencia de género

Ser madre y tener VIH en Venezuela

SOBRE EL AUTOR



Venezuela Unida Editores

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Griselda Reyes: Se necesita un diálogo, con sinceridad

diciembre 19, 2018



La destitución, por Rubén Limas Telles

octubre 25, 2018



Coalición de trabajadores exigen suspender despidos, persecución política y mejorar salarios

noviembre 9, 2017



Liberados 13 presos políticos "beneficiados" por la Constituyente cubana

diciembre 23, 2017

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

COMENTARIO

NOMBRE *

CORREO ELECTRÓNICO *

WEB

PUBLICAR COMENTARIO

ENTRADAS RECIENTES

Tachirenses madrugaron para exigir suministro de gas doméstico #25Nov (Foto)

El Niño Jesús se dolarizó en Maracaibo

Ser madre y tener VIH en Venezuela

En menos de ocho años Ecopetrol podría estar produciendo 140 mil barriles de crudo fuera de Colombia

Más de 4000 deportistas se unieron en Caracas para expresar su rechazo a la violencia de género